

PHOTO NEWS

市への寄付ありがとうございました

10月23日 (月)、明治安田生命保険相互会社から、72万7千円のご寄 付をいただき、感謝状を贈呈しました。

市では、市民の健康・保持増進のために役立てていただきたいとい う意向に沿うよう、有効に活用させていただきます。

> ▼左から、明治安田生命保険相互会社前下智恵予支部マネジャー、富岡市長、 鈴木崇生川越支社長、南裕一郎朝霞営業所長



佐藤忠良作ブロンズ像「ボタン」を市民ホールに展示しました

10月25日 州、市役所1階の市民ホールに展示しているブロンズ像 の展示替えを行い、除幕式を挙行しました。

これは、丸沼芸術の森代表の須崎勝茂さんのご厚意により、市が寄 託を受けて展示しているもので、これまでの「帽子・立像」、「みどり」、 「帽子・あぐら」に続き、今回で4作目となり、いずれも日本を代表す る彫刻家 佐藤忠良作のブロンズ像です。

当日は、須﨑さんのご夫人でフルート奏者の須崎成美さんが演奏を 披露してくださり、美しく澄んだ音色で式典に華を添えていただきま ▼上段左から、二見教育長、富岡市長、神田副市長、河明求さん した。 下段左から、獅子倉市議会議長、須﨑勝茂さん、須﨑成美さん



令和5年度ふれあい標語入賞者表彰式を行いました

10月27日 金、 令和5年度ふれあい標語入賞者表彰式を実施し、神田 副市長、二見教育長から賞状の授与および賞品の贈呈が行われました。 この事業は、人と人とのふれあいの大切さを啓発するために、朝霞 市青少年育成市民会議が実施しています。

今年度の入賞作品は応募総数1,264点の中から、厳正なる審査に よって選ばれました。入賞者の皆さん、おめでとうございます。



環境美化表彰式を行いました!

11月7日以、中央公民館・コミュニティ センターで、小学3年生と6年生を対象に 募集した環境美化ポスターの入選者と、環 境美化活動にご尽力いただいた方の環境美 化表彰式が行われました。環境美化ポス

ター入選作品や表彰式での 記念写真は、市ホームペー ジに掲載していますので、 ぜひご覧ください。









PHOTO NEWS



「燃ゆる感動かごしま大会」で朝霞市在住の選手がメダルを獲得しました

10月28日出~30日月に鹿児島県で行われた、特別全国障害者スポーツ大会「燃ゆる感動かごしま大会」に、朝霞市在住の3選手がフライングディスク競技の埼玉県代表として選出され、メダルを獲得し、11月10日金に富岡市長を表敬訪問し、メダル獲得の報告をしました。

フライングディスクでは、昨年のとちぎ大会に引き続きのメダルの獲得となりました。

▼左から、富岡市長、家李香さん、石塚美戸さん 原西秀紀さん、二見教育長



95

障害者芸術体験教室が開催されました







11月10日 金~12日 (月・祝)に行われた障害者芸術体験教室で作成した陶芸や美術作品の展示会が実施され、最終日には表彰式が行われました。教室に参加された26人の方には、作品等の写真を岐阜県瑞浪市窯業技術研究所で転写加工したマグカップやお皿が贈呈されました。

市への寄付ありがとうございました

11月13日 (月)、株式会社マイタウンから、一昨年度、昨年度に引き続き1,000万円のご寄付をいただき、感謝状を贈呈しました。

市では、朝霞の教育のためにという意向に沿うよう、学校教育事業に有効活用させていただきます。



▼左から、富岡市長、株式会社マイタウン内田隆成代表取締役社長

05

「雲形ベンチ」が寄贈されました

11月16日休、朝霞ロータリークラブより、クラブ創立60周年を記念し、市へ「雲形ベンチ」4基の寄贈がありました。寄贈されたベンチは、市役所前の花の池テラスと、シンボルロードの市役所前広場に設置し、"ウォーカブル" (居心地よく歩きたくなるまちなか)の推進に役立てていきます。ベンチは、角ばったところが一つもない曲線アーチ形状で、座っての休憩はもちろん、道行く人が目で見ても楽しめる、雲のようなポップアートなデザインとなっています。



市ホームページ



メール配信















広報あさか No.799 発行日/令和5年12月1日(毎月1回1日発行) 発行人/朝霞市長 編集/朝霞市シティ・プロモーション課 朝霞市役所/〒351-8501 埼玉県朝霞市本町1-1-1 TEL 463-1111代 FAX 467-0770代

広報あさか音声 CD(デイジー形式) を図書館本館と北朝霞分館で貸し出しています。 また、市内の視覚障害のある方で郵送をご希望の方は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。

